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Namastè , Namastè 

Seit gegrüßt, all ihr lieben erwachenden engel und all die dummen, dummen menschen, die 

heute abend hier mit uns zusammen sind. Willkommen, während wir die energien sammeln 

von den engeln und den menschen, überall aus der welt. Es ist eine freude und eine ehre für 

kuthumi und meinem höheren selbst akira, mit euch hier zu sein in dieser nacht. ich sehe, 

dass adamus seine eigene radioshow hat, tobias hatte seinen eigenen webcast und jetzt 

kann ich kuthumi gast in dieser show sein. aber vielleicht, eines tages , mit der nachfrage von 

shaumbra überall auf der welt, kann ich auch meine eigene show haben. Oder sonst muss 

ich nochmal zurückgehen, einen anderen workshop machen, wie ich vor einigen jahren 

machte, genannt, -„was bin ich – kuhdreck?“ – 

Es ist eine ehre hier zu sein, - eine ehre jeden einzelnen von euch zu fühlen. und heute nacht 

möchte ich damit anfangen zu sagen, dass die energien sich verändert haben. Ihr wusstet 

das vielleicht schon in eurem verstand. Ihr habt es in eurer essenz gefühlt. Aber heute nacht 

wollen wirklich erfahren, wohin sie sich bewegt haben. So viele von euch sind es gewohnt, 

euch selbst an einem bestimmten ort zu suchen. Ihr seid es gewohnt die energien von 

anderen menschen, die ihr kennt und liebt, an einem bestimmten ort. Ihr seid mit den 

schwingungen in verbindung oder ihr assoziiert das mit einer bestimmten farbe oder einem 

gefühl und das ist dort, wo ihr hingeht, das ist die art und weise, wie ihr euch verbindet. 

Denkt einen moment mal an euren vater oder eure mutter, ob sie nun noch auf der erde 

sind oder an einem anderen ort. Denkt an euren vater oder an eure mutter, - und seht ihr, -

sofort sendet ihr aus eurem herzen, aus eurem bewusstseinskörper einen strahl von 

wundervollem licht, euer licht, das geht hinaus, um sich mit ihnen zu verbinden. Und euer 

verstand nimmt das wahr, als erinnerung oder ihr seht ein bild ihres gesichts oder für einen 

ganz kurzen moment, erlebt ihr die erfahrung wieder, die ihr mit ihnen hattet, weil ihr eure 

lichtverbindungen rausgesendet habt, zu ihnen, -euer bewusstsein hinaus zu ihnen. Ihr könnt 

es sogar richtig sehen, wie es aus euch herausstrahlt, um sie zu finden. Aber ich sage euch, 

all das verändert sich jetzt. 

Wo ihr sie gefunden habt, wie ihr sie kanntet, das verändert sich. Und das ist der grund, 

weshalb einige von euch sich so unverbunden fühlen. einige hatten das gefühl, dass sie 

überhaupt nicht mehr fühlen. sie fühlten sich, wie in einer leere, wenn sie hinausgingen um 

die anderen zu fühlen. und das ist auch so mit dem lieben hund und der lieben katze, die ihr 

habt, - mit engen freunden, -mit energie von shaumbra, - selbst mit eurer gesundheit, -mit 

euren vielen aspekten, - mit eurer vergangenheit, - mit jedem teil von euch. 

All das verschiebt sich, - es verändert sich. Es ist nicht nur die äußere welt, die sich 

verändert, -die verschiebung, die ihr in euren neuigkeiten, in den nachrichten seht, - es ist 

die innere welt, die art und weise, wie ihr euch mit allem verbindet, einschließlich euch  
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selbst. Also heute nacht , möchte ich,  kuthumi und mein höheres selbst akira, euch durch 

eine sehr kurze, einfache übung  begleiten, eine kurze erfahrung, um euch die hilfsmittel zu 

geben, euch wieder zu verbinden. Es ist sehr einfach. Ich lade euch ein, aus dem verstand 

hinauszugehen .  ich lade euch ein, jetzt aufzuhören auf dem keyboard zu tippen. Hört auf zu 

tippen! Stopp! – hört auf! Nehmt die finger weg, von diesem keyboard! Jetzt hört auf hier im 

chat zu schreiben! 

Ich werde solange still sein, bis ihr aufhört zu tippen. Okey , - nun, nehmt einen tiefen 

atemzug. Wir werden durch eine erfahrung gehen. Um zu beginnen, nehmt diesen tiefen 

atemzug. Befreit eure hände, legt alle dinge weit raus und ich lade euch ein, eure augen zu 

schliessen, wenn ihr es tun möchtet, aber ihr müsst das nicht unbedingt. Und ich möchte 

euch bitten zu beginnen, in dem ihr euren zeigefinger nehmt. Nicht den mittelfinger, linda, 

den zeigefinger. 

Nehmt diesen zeigefinger und legt ihn auf euren bauchnabel. Einfach dort auflegen, nicht so 

tief hinein, sonst winkt ihr noch den leuten zu, die hinter euch stehen wenn ihr wisst, was ich 

meine. Legt den finger ganz sanft auf euren nabel. Das ist die verbindung zu eurem 

physischen Körper, euer physisches wesen, das so viele energien enthält. Fühlt das einfach 

für einen moment. Verbindete euch damit in einem neuem raum.  

Ihr hattet so viele lebenszeiten, wo ihr energetisch und bewusst euch mit euerm Körper 

verbunden hattet und manchmal war die verbindung nicht so gut. Und dann habt ihr diäten 

gemacht und dann hört ihr die sendung mit linda und dem astro-doktor. Aber jetzt verbindet 

ihr euch mit eurem Körper auf neue art und weise. Er möchte sich so gerne mit euch 

verbinden. Und mit dem finger auf dem bauchnabel, könnt ihr das tun. Euer Körper hat sich 

an einen anderen ort verschoben. Euer Körper hat sich ausgedehnt. Er ist nicht mehr in der 

alten energie und er möchte mit euch eine reise machen, in die neue energie, zusammen mit 

euch. Indem ihr ihn berrührt, erkennt ihr diese neue verbindung an, eine neue beziehung mit 

eurem Körper. 

Nehmt einen tiefen atemzug und bewegt euren zeigefinger hoch, in den bereich eures 

dritten auges. An diesen ort direkt zwischen euren augen, etwas darüber. Wenn ihr dort ein 

klenes kitzeln spürt, einen kleinen druck, dann deshalb , weil ihr euer drittes auge aktiviert, 

jedesmal wenn ihr einen tiefen atemzug nehmt, öffnet es sich ein klein bisschen mehr, wenn 

du deinen zeigefinger dort jetzt hinlegst.  

Nimm einen tiefen atemzug. Du verbindest dich mit deinem gehirn, deinem verstand, deiner 

göttlichen intellgenz auf eine völlig neue weise. Viele von euch fühlten, als wenn ihnen der 

verstand entgleitet. Nein, - sondern es war deshalb , weil ihr versucht habt, es auf die alte 

weise zu verbinden und jetzt ist es eine neue weise. Manchmal fragtet ihr euch, ob eure 

göttliche intelligenz  präsent bei euch sei. Und indem ihr euren finger dort hinlegt, beginnt 

ihr, dass es  
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sich integrieren kann. Eure gedanken fangen an, sich zu verändern, weil die art und weise, 

wie ihr euch mit der intelligenz , - mit eurer intelligenz verbindet, das verändert sich. 

Meine lieben freunde, es sind so viele veränderungen, die vor sich gehen, aber ihr versucht 

euch mit den dingen auf die alte art und weise zu verbinden. Nun, in diesem bewussten 

moment hier,  könnt ihr euch mit eurer intelligenz, auf neue art und weise verbinden. Nehmt 

einen tiefen atemzug.  nun bewegt diesen zeigefinger hinunter zu eurem herzen und legt ihn 

sanft auf euer herz. Nehmt einen tiefen atemzug. Ihr habt versucht euch zu lieben auf alte 

art und weise, liebe freunde und das funktioniert nicht mehr so gut. Ihr habt versucht die 

verbindung mit eurem spirit, mit eurer seele und eurer göttlichkeit zu finden, an den alten 

orten , die ihr kennen gelernt habt, in alten lebenszeiten, die vielleicht in den klöstern statt 

gefunden hat oder in konventen oder in den tempeln. 

Aber das ist neu. Ihr verbindet euch mit euch selbst. Ihr verbindet euch mit dem tempel des 

ICH BIN auf eine völlig neue art und weise. Ihr strahlt euer licht zu euch selbst, - zu eurer 

seele, - zu eurer göttlichkeit auf eine neue art und weise. Nehmt einen tiefen atemzug. 

Erlaubt es, dass die art und weise, wie ihr euch mit jedem teil von euch verbindet, sich nun 

verändert und verschiebt. Erlaubt es der strahlenden verbindung sich zu transformieren, - zu 

bewegen und auszudehnen, auf eine neue weise. 

Nun nehmt euren zeigefinger und einfach in der luft um euch herum, um euer gesicht 

herum, um euern torso herum . legt den zeigefinger irgendwo hin um euch herum, vielleicht 

30 cm von euch entfernt. Ihr erlaubt es euch, eure aspekte zu berühren, einen eurer 

aspekte, spielt keine rolle welchen. Eure aspekte sind teile von euch. Sie können aus einem 

anderen leben stammen oder aus diesem leben, aber sie sind alle teil von euch. Und sie alle 

suchen danach nach hause zurückzukehren . aber ihr habt nach ihnen gesucht und sie haben 

euch gesucht an dem alten ort, aber ihr seid nicht mehr an dem alten ort, ihr bewegt euch 

an einen neuen. also jetzt, -legt euren finger an irgendeinen punkt , auf einen anderen 

aspekt. Bewegt den finger herum, an verschiedene punkte. Das ist nicht einfach luft. Ihr 

verbindet euch mit teilen von euch selbst auf eine neue art und weise. 

In der tat eure schwingung hat sich verändert, - der rhythmus hat sich verändert. In der tat 

sind teile von euch, die ihre schwingungsexistens transzendiert in eine neuenergetische 

existens. Aus diesem grund verändert sich die art und weise, wie ihr euch mit euch selbst 

verbindet. Nun, - mit eurem zeigefinger, zeichnet jetzt in die luft um euch herum einen 

großen kreis, - ganz um euch herum , um euren Körper herum, - um eure intelligenz herum, - 

euer herz herum, - eure aspekte herum. Das seid ihr, dieser große kreis. Es ist keine mauer. 

Es ist buchstäblich ihr selbst,- eure souveränität. 

Nehmt einen tiefen atemzug und verbindet euch mit jedem teil von euch auf neue weise, 

eine andere weise, als ihr es jemals zuvor erfahren habt; - eine neue ebene, - ein neues  
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plateau; - eine neue ebene der ausdehnung. Seht ihr, ein teil der herausvorderung , die ihr 

alle habt, ist, - ihr versucht euch, mit euch selbst, auf die altertümliche art, - auf die alte 

weise zu verbinden. Auf die art und weise, die nicht mehr existiert. Die neue verbindung mit 

euch selbst, hat soviel mehr licht . sie hat soviel mehr dynamik  und es ist soviel effizienter , - 

weniger kampf, - weniger bedarf an energie. 

nehmt einen tiefen atemzug. Verbindet euch mit euch selbst auf diese neue art und weise. 

Oh, jeder teil von euch ist bereit das zu tun. Es gibt keinen einzigen teil, der sich zurückhält. 

Es bist nur du. Meine lieben, lieben freunde , die zurückhaltend waren, jeder teil von euch, 

eure aspekte eure intelligenz, euer herz, euer Körper, - sie alle sind bereit für diese neue 

verbindung. So, nehmt diesen tiefen atemzug und erlaubt es, dass es so sein darf. 

Nun, während ihr diesen atemzug macht und die souveränität fühlt, die ganzheit von euch 

selbst, erlaubt ihr es, das euer selbst strahlt und diese neue verbindung  herstellt. Lasst uns 

das noch weiter ausdehnen. Seht ihr, es gibt so viele engel um euch herum, - überall um 

euch herum. Jeder von euch, ohne jegliche ausnahme, jeder einzelne von euch hat engel um 

sich herum. Das sind diese wesen aus den anderen realitäten, die herein kommen, um euch 

zu beobachten, euch zu helfen, euch zur seite zu stehen, um einfach dicht bei euch zu sein, 

um euch zu lieben. Und ihre liebe ist ohne jegliche bedingung. 

Es gibt absolut keine agenda. Aber ihr habt euch in der vergangenheit auf den alten wegen 

mit ihnen verbunden, die ihr in den religionen gelernt habt, in den kirchen, in den tempeln, 

vor so langer zeit. Ihr habt gebetet, meditiert. Ihr habt zeremonien abgehalten und disziplin. 

Aber liebe freunde, das ist nicht die art und weise der neuen energie. der weg der neuen 

energie ist eine weiche, sanfte verbindung, eine offene verbindung; - eine verbindung, die 

nicht bedeutet – leiden oder disziplin. Ihr müsst nicht auf euren händen oder knien liegen. 

Ihr braucht keine mantren rezitieren. 

Nun, in dieser neuen energie, erlaubt es einfach eurer strahlung, -fühlt das licht, was aus 

eurem bewusstseinskörper heraus kommt, aus eurem wesen, was zu ihnen fliesst. Erlaubt 

es, dass diese strahlung nun sich mit jeden dieser engel verbindet, die um euch herum sind, 

aber nicht auf die alte art und weise, sondern in dem jetzigen moment auf eurem weg, nicht 

auf dem mentalem weg, nicht auf disziplinierte weise, sondern in wegen der liebe und 

einfachheit 

Ihr habt gefragt, - „wo sind die engel? – wo sind diese wesen, von denen ich höre?“ sie sind 

genau hier. Aber sie, liebe freunde möchten mit euch in der neuen energie in verbindung 

treten, - eine verbindung des lichts, - der echten liebe. Sie möchten nicht auf die alten wege 

bauen. Und während wir hier verbunden sind und versammelt sind, haben viele aus der 

ganzen welt, die hier zuhören. Lasst uns miteinander in verbindung treten, - nicht auf die  
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alte art und weise, nicht über die gedanken, nicht über den verstand. Aber erlaubt es uns, 

mit all den zuhörern in verbindung zu treten und den engeln, auf eine neue art und weise. 

Ihr sagt, -„was ist der neue weg? – wie mache ich das , kuthumi? – was muss ich lernen?“ – 

absolut nichts. Einfach einen tiefen atemzug nehmen und es dann dem licht von euch zu 

erlauben,  herauszutreten und mit dem licht der anderen zu verbinden, das wir erschaffen. 

wir erschaffen diesen sicheren raum, diesen raum des lichts. Ich kann jetzt diese 

verbindungen sehen, wie sie entstehen. Ein licht, das heraus reicht zu einem anderen licht 

und einem weiteren und einem weiteren. Und ich sehe das netzwerk, was sich jetzt bildet 

hier,  in diesem faszinierenden augenblick , weil ihr es erlaubt, dass ihr euch gegenseitig auf 

neue art und weise berührt, - nicht die alte psychische art und weise, nicht der 

altenergetische weg, wo ihr euch in eurem verstand sorgen macht und kämpft, aber in dem 

ihr es euch einfach erlaubt, euch mit jedem anderen zuhörer zu verbinden. 

Seht ihr, es ist wie ein globus, wie eine kugel, wo ein punkt des lichts hinaus strahlt zum 

anderen punkt. Das ist die neue energetische verbindung. Und das ist warum so viele von 

euch sagten, - „warum hab ich nie etwas gefühlt? – wo sind all diese energien?“ – ihr habt in 

den alten systemen gearbeitet und das ist der neue weg. 

Lasst unser licht nun verbinden zu all den zukünftigen zuhörern, die in die archive gehen und 

sagen, -„ich bin nicht live dabei gewesen und möchte jetzt diese erfahrung haben und sie in 

meiner seele fühlen. wisst ihr, ihr seid hier, genau so sehr wie all die anderen, die an diesem 

spezifischen datum jetzt hier sind. Wir verbinden uns auch mit euch, auf die neue art und 

weise. Der weg, der unseren bewusstseinskörper einschliesst, in liebe und frei. Und wir 

verbinden uns jetzt mit euch, ihr lieben zuhörer. 

 Und nun, lasst uns eine verbindung machen. Und ihr sagt manchmal, -„ ich bin verwirrt. Ich 

bin nicht sicher, was ich tun sollte,  Kuhumi.“-  überhaupt nichts, außer eurer strahlung  zu 

erlauben seine ebene zu finden. Sie weiß, wie sie das tun kann. Erlaubt es einfach, öffnet 

euch und erlaubt es eurer strahlung, das sie diese neue ebene findet. Sie wird sich mit 

anderen verbinden auf ihrer neuen ebene. Und das ist die art und weise, wie wir die neue 

erde erschaffen, - den himmel auf erden. Und nun, - erlaubt es euch mit allen menschen zu 

verbinden, die freiheit auf dieser welt wünschen, - nicht auf die alte art und weise, - nicht 

durch wege des mitleids oder um etwas zu wünschen, - etwas spezifisches zu wünschen, das 

es geschehen möge, aber einfach ihren wunsch nach freiheit anzuerkennen . ihr erlaubt es 

eurer strahlung sich mit ihrer zu verbinden. 

Oh, sie können das verbinden, genauso wie ihr die strahlung verwenden könnt, die von den 

engelwesen  kommen. Es gibt einen teil des menschlichen bewusstseins, dass für äonen der 

zeit unterdrückt wurde, - teile, die erlaubt haben, dass tyrannen und diktatoren regieren und 

die menschen sagen, in den großen worten von adamus, - „nicht mehr! – nie wieder, -nicht 

mehr!“- das ist das, was sie sagen, -  nicht mehr. erlaubt es eurem licht, sich mit ihnen  
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zu verbinden. Lasst sie wissen, dass sie auch gott sind, dass diese freiheit , die sie wünschen, 

für sie wirklich da ist. Verbindet euch mit ihnen auf einer hohen ebene, auf einer 

erwachenden ebene, auf die neue art und weise. 

Menschen überall auf der welt beginnen zu erwachen, meine lieben freunde.  Aus unserer 

perspektive, in den engelrealitäten, ist es ein großartiges ereignis, von dem wir nicht 

dachten, dass es in eurer lebenszeit geschehen würde. Aber es geschieht. Verbindet euch 

mit den menschen überall auf der welt, die auf ihrer reise sind, ihre eigene souveränität zu 

entdecken, - ihre freiheit. 

Verbindet euch auf die neue art und weise. Ihr braucht nie wieder zurückgehen zu diesen 

alten wegen. Bis zu einem punkt hat es euch gedient, aber eure verbindung, jetzt mit euch 

selbst, mit menschen, mit engeln, mit energie und mit bewusstsein, verändert sich. Und 

jetzt, - erlaubt, dass diese strahlung,  dass dieser strahl von licht, der ihr seid, sich verbindet 

mit eurer engelfamilie, die familie, aus der du gekommen bist, ob es nun die familie von 

michael ist, gabriel, sananda, metatron oder irgendeine andere familie. Erlaubt es euch mit 

ihnen auf neue art und weise zu verbinden. Geht nicht zurück und versucht die alte 

verbindung herzustellen. Erlaubt es euch mit ihnen zu verbinden, die ihr so gut kanntet, mit 

den engelfamilien, die ihr so gut kanntet, auf diese neue weise. 

Nehmt einen tiefen atemzug. Sie beginnen euch auf neue art und weise zu fühlen. sie 

erinnern sich an euch, auch auf neue art und weise. nehmt einen tiefen atemzug. Und nun 

bringt diese verbindung wieder zurück zu euch selbst, - zu euch. Die verbindung zu eurem 

Körper, zu eurer intelligenz, zu eurem gnost, bringt es zurück zu euch. Verbindet euch auf 

diese neue art und weise, weil ihr euch wirklich verändert habt. ihr habt euch verschoben. 

Ihr habt euer bewusstsein verändert, durch die arbeit, die ihr getan habt, aber ihr habt 

vergessen, wie ihr euch mit euch wieder verbinden könnt, seht ihr. Ihr habt euch verändert 

aber eure verbindungen mit euch selbst, waren noch am alten ort. Aber heute nacht habt ihr 

diesen neuen weg der verbindung erschaffen und sie gemacht. Ich möchte euch einige dinge 

erzählen noch. Ihr könnt diese kleine übung jeder zeit machen für euch selbst. Berührt euren 

bauch, euer drittes auge, euer herz und dann berührt ihr eure aspekte, ihr berührt die 

menschheit, ihr berührt die engel. Seht ihr, weil - die verbindung, die ihr heute nacht 

gemacht habt, wird in einem monat alt sein. die art, wie ihr euch verbindet mit der natur, 

mit gaya, mit eurer vergangenheit,  -das verändert sich alles.  

Erlaubt euch selbst, dass ihr euch ständig entwickelt, in der art und weise, wie ihr euch 

verbindet. Manchmal habt ihr weisen, euch miteinander zu verbinden, die äonen von jahren 

alt waren, zehntausende von jahren alt waren. Heute nacht habt ihr gelernt, es gibt einen 

neuen weg sich zu verbinden. Während ihr euch verbindet, verbinden wir euch mit euch. Wir 

machen neue verbindungen mit eurem Körper, mit eurem verstand und dann werdet ihr  
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dinge anders wahrnehmen und fühlen. die signale sind schon vor langer zeit da gewesen, 

aber ihr habt sie ignoriert oder ausgeblendet. Jetzt fühlt ihr sie wirklich. 

Ich nenne das die unsichtbaren botschaften von eurem Körper, eurem verstand und spirit. 

Die unsichtbaren botschaften, von dem was adamus den bewusstseinskörper nennt. 

Manchmal fühlt ihr das als schmerz oder als sorge, manchmal als klaustrophobie. Manchmal 

fühlt ihr euch einfach nur schlecht verwurzelt oder nicht geerdet. Das sind die unsichtbaren 

botschaften. Die art und weise, wie euer selbst versucht hat , sich mit euch zu verbinden, 

aber oft habt ihr dem widerstanden. Ihr seid davor weggelaufen oder habt es abgewertet 

oder abgeschaltet. Nun,  atmet das ein. Fühlt dort hinein. All diese signale, jede kleine 

botschaft ist für euch wichtig. Ich weiß, viele von euch, denken manchmal, dass die 

symptome sind psychosomatisch, diese unsichbaren symptome, das ihr vielleicht sie nur 

euch vorstellt. Es gibt andere, die euch sagen, das währe psychosomatisch. Manche gehen 

zum arzt oder zu einem counceler und die kratzen sich etwas am kopf und sie sagen, dass sie 

nichts finden können, was hier wirklich falsch ist. Aber ihr wisst, dass irgendetwas da sein 

muss. Sie sagen euch, dass ihr euch einfach das nur einbildet. 

Und dann beginnt ihr an euch selbst zu zweifeln und euch in frage zu stellen, aber die 

wirklich ist nahe. Dies ist nicht psychosomatisch. Das ist neue energie. die neuen 

verbindungen, die neuen botschaften, von jedem teil von euch. Alles dies hat zu viel drama 

geführt, und das ist der grund, warum ich unsere diskusion heute nacht das dramaspiel 

genannt habe. Viel drama, weil viele alte verbindungen da vorhanden sind,  alte wege, euch 

selbst und die welt darum herum wahrzunehmen. 

Und wenn ihr euch unverbunden fühlt, wenn die alte verbindung nicht mehr funktioniert, 

wenn das alte verständnis nicht mehr funktioniert, gibt es eine neigung ins drama zu gehen, 

weil,-  drama lenkt euch ab. Drama füllt eine leere. Weil, ein teil von euch weiß nicht, was er 

sonst tun soll, außer ins drama zu gehen, weil ihr euch so verloren fühlt. Ihr könnt über das 

dramaspiel hinaus gehen in eurem leben, mit eurem eigenen selbst, mit den menschen mit 

denen ihr beziehungen habt, einfach indem ihr eine neue verbindung macht, auf 

neuenergetische art und weise, indem ihr euch einfach erlaubt, dass eure strahlung 

strahlender ist, als je zuvor, indem euer licht heller ist, als je zuvor. Ohne begrenzungen, wie 

hoch oder wie weit es reicht, wie faszinierend eure strahlung ist, wenn sie hinaus geht um 

verbindungen herzustellen und dann gibt es kein drama, weil ihr euch jetzt mit menschen 

auf einer wahren grundlage verbindet, auf einer spirituellen art und weise, auf einer 

neuenergetischen art und weise in eurem eigenen leben, mit eurem beruf, mit eurem 

wohlstand, mit eurem physischen Körper verbindet ihr euch ohne drama, auf eine reine art 

und weise, - aus einem hohen bewusstsein heraus. Und deshalb muss drama jetzt nicht 

mehr da sein . 

Und wieder verschiebt sich euer leben und wenn es sich wieder verändert, ist es an der zeit, 

euch zu erlauben, euch wieder auf neue art und weise zu verbinden, an einen neuen ort. Es  
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kann sein, dass ihr es wählt, duzende oder hunderte oder tausende neue verbindungen mit 

euch selbst zu machen und mit der welt um euch herum. Ihr könnt ein oder zwei pro tag 

haben oder ein oder zwei im monat. Ihr entwickelt euch, die welt verändert sich, alles 

verändert sich. Verbindet euch auf eine neue unterschiedliche art und weise. 

Und damit meine lieben freunde, meine geliebten wesen, die hier heute nacht sind, ich 

denke es ist zeit für eure fragen. 

 

Fragen und Antworten 

Hallo dies ist lesley von los angeles. Hallo kuthumi. 

Kuthumi: 

Namstè 

Fragende. 

Namstè. Meine frage ist in bezug auf…adamus spricht viel von ahmyo und loslassen.und ich 

hab ne frage darüber, wie dies im verhältnis zu der verantwortung in meinem leben steht. 

Meine  schwierigkeit in meinem leben ist es, dass ich natürlich mein beruf und mein 

geldfluss aufrecht erhalten muss. Aber wenn ich ruhig bin, dann ist da nichts und die frage 

ist: bin ich einfach nur faul oder bin ich absolut auf der richtigen spur. Weil,  es geht genau 

um die frage:  wie ist es,  mir zu vertrauen und die verantwortung in der welt zu 

übernehmen? 

Kuthumi: 

Oh, das ist eine exelente frage. Zunächst einmal und zum allerwichtigsten geht es darum, dir 

zu vertrauen. Und es gibt so viel verstandesgeschwätz , der sagt: Du musst wirklich faul sein, 

du musst wirklich verrückt sein. und dann lenkt es dich natürlich vom ahmyo ab. Dieser 

wundervolle und simlpe, elegante punkt, wo wirklich all deine fragen beantwortet sind, in 

dem zustand von ahmyo, gibt es keine wirklichen fragen mehr. es gibt nicht einmal mehr 

eine frage darüber, ob du verantwortung übernehmen musst. Du weißt, dass du für deine 

schöpfung verantwortlich bist. Das ist der punkt. 

Du weißt, ohne jeglichen zweifel, dass alles in deinem leben etwas ist, dass du erschaffen 

hast. An diesem punkt von ahmyo, ist also verantwortlichkeit überhaupt kein problem. 

Natürlich kannst du dich damit auch faul fühlen, in diesem zusatand von ahmyo, weil du 

immer etwas erschaffst. In diesem zustand von ahmyo hast du buchstäblich ein neues 

bewusstsein. Es ist ein sehr gewahres bewusstsein, aber es ist nicht belastet mit den 

mentalen gedanken und den dingen, die die menschen mit sich machen, wie dieses, - ich 

sollte, ich sollte nicht. 



 

                                                                              9 

Es existiert einfach in einem zustand von anmut. An diesem ort von ahmyo, ziehst du 

buchstäblich eine andere art von energie an, so dass du nicht danach suchen musst. Es findet 

dich. du musst dich nicht anstrengen dafür.  Das hört sich zwar etwas idealistisch oder 

utopisch an, aber das ist es nicht. es ist all das, was die meister gelernt haben. Es geht um 

das entlassen, um das vertrauen in dich selbst. Alle dinge beginnen dann sich zu bewegen 

und zu dir zu fliessen. Aber lesley, wie du weißt, es kommen dann dinge, die dich testen.  

Jedes mal, wenn du einen zweifel hast, ziehst du etwas an, dass dich testen möchte. Jeder 

von ihnen sagt: lesley,- lesley, - was wählst du, - was ist es, was du möchtest? Lesley, kannst 

an einem punkt sein, wo du dir selbst vertraust, wo du dir auch selbst vertraust, selbst wenn 

du die bedürfnisse, die in deinem innern schlummern. Ob es ein bedürfnis ist, einen anderen 

beruf zu nehmen, eine andere leidenschaft, einen anderen ort. 

Ich muss sagen, wenn du es mir erlaubst, möchte ich mal deine energie hier prüfen. Wie so 

viele menschen an diesem punkt ihres weges, in diesen letzten stufen des erwachens und 

der erleuchtung, da kommen die alten zweifel hoch. Sie verfolgen euch, sie folgen und diese 

zweifel sind aspekte von euch selbst und die sich fragen: kannst du dir wirklich selbst 

vertrauen. Und dann gehst du in deinen verstand, mehr noch als alle anderen und beginnst 

darüber nachzudenken  und es zu analysieren und dann ist es schwierig für dich einfach in 

diesem zustand von ahmyo zu sein. dein verstand fragt sich einfach: was ist als nächstes,- 

was soll ich machen, - welche wahl soll ich treffen? 

Und du bringst dich dann in dein dramaspiel hinein. Das, was ich heute nacht mit euch getan 

habe, - tu das einfach. Geh zu deinem eigenen verbindungspunkt zurück. Ich sehe, dass dein 

spirit, dein herz und deine echte intelligenz,- nicht nur dein gehirn, - so bereit sind, so bereit 

sind, sich zu integrieren in diesem jetzigen moment. Aber es gibt immer noch von deiner 

seite einen kleinen widerstand, ein zweifel, ob du damit umgehen kannst. Ich weiß, dass du 

das kannst. Es gibt wirklich keine mauer zwischen dem und dir.  

 Nimm also mit mir einen tiefen atemzug und erlaube es mir, dich zu umarmen, mich mit dir 

zu verbinden, an diesem neuen ort. Und hör auf dir verdammt nochmal so viel sorgen zu 

machen. 

Fragende: 

Nun, ich dachte, dass ich meine leidenschaft gefunden hätte. Und das schwierige ist es, -

wenn ich all die dinge losgelassen hab und in der leere bin - und mich dann wohl zu fühlen, 

das ist doch manchmal etwas schwierig. 

Kuthumi: 
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Und eine der dinge, die dir helfen werden, dieses vertrauen zu bekommen oder zumindest 

einen vorgeschmack dieses vertrauens, ist es, dir zu erlauben auf die neue art und weise sich  

mit dir zu verbinden. In diesem programm heute nacht, geht es soviel darum , euch daran zu 

erinnern, dass ihr euch immer auf die alten verbindungen, auf die alten werkzeuge verlassen 

habt, wie ihr euch mit euch selbst verbindet und die welt herum. Ihr habt energetische wege 

benutzt und muster und portale, die vor tausenden von jahren entwickelt wurden und ihr 

benutzt sie immer noch. 

Lass die art und weise, wie du dich mit dir verbindest, lesley, sich verändern. Fühl dort 

einfach hinein. Ich würde dir empfehlen, lesley, lege dich in eine badewanne mit 

badewasser. Weißt du, das wasser wird dir helfen einige diese dinge weicher werden zu 

lassen und erlaube es, dass diese kleinen strahlen, nicht einfach nur von licht, aber von 

bewusstsein hinaus zu strahlen. Sie sind in einer alten verbindung stecken geblieben, jetzt 

habt ihr eine neue, hast du eine neue art und weise, dich zu verbinden und du wirst dich 

besser fühlen und auch lebendiger. 

Dankeschön lesley. 

Fragende: 

Ich hab mit jemandem zu tun, der seit 2 jahren demenzkrank ist und vielleicht jetzt 

irgendwann einmal die seite wechseln wird. Und ich war auf dem mentalen 

ungleichgewichts workshop und ich frage mich, ob ich da irgendetwas tun kann, um den 

übergang zu verbessern, der vielleicht irgendwann mal bevorsteht (08:32)  

Kuthumi: 

Und wir schauen uns jetzt die energien hier an und wir möchten sagen auf einer sehr 

liebenden und achtenden art und weise, dass sie diesen übergang sehr bald machen wird. Es 

ist angemessen jetzt schon mit dem dreamwalk zu beginnen, weil sie mittlerweile über das 

mentale ungleichgewicht hinausgegangen ist. Sie beginnt schon diese schritte in richtung 

andere seite und sie wäre so geehrt, wenn du mit ihr den dreamwalk machen würdest. Du 

hast absolut dabei schon sehr geholfen, du warst immer anwesend und hattest eine grosse 

leidenschaft mitgebracht. 

Sie geht jetzt zurück von einem zustand mentalen ungleichgewichtes, in eine integration, die 

es erlaubt auf die andere seite überzugehen. Sie selbst und auch ihr werdet von vielen 

engelwesen begrüßt, wenn dieser übergang stattfindet. Dankeschön. 

Fragender: 

Hallo, mein name ist don und ich bin hier mit meinem 2 jahre alten sohn heute nacht. Und 

ich möchte hallo zu geoff sagen, dir linda und kuthumi. 
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Ich habe zwei kurze fragen. Vor kurzem hatte ich ein reading von ronna herman und der 

sagte ich wär ein priesterwächter in atlantis. kurz vor der vernichtung von atlantis, ist eine  

gruppe priester von atlantis weggegangen, die kristalle über ein schiff nah an die ostküste 

nach amerika gebracht hatte. Meine frage ist, - kannst du mir etwas dazu sagen, ob ich auch 

auf diesem schiff war, ob ich irgendetwas mit diesen kristallen in diesem leben zu tun hatte?  

Und die zweite kurze frage: was wäre die information, die in meiner evolution in diesem 

leben, mir  am meisten dienen würde? Dankeschön 

Kuthumi: 

Namastè don und son. Ja don, wie erzengel michael sagt, ist es so, dass du in der tat dieser 

priesterwächter warst und du hast geholfen die kristalle an verschiedene orte zu bringen. 

Aber bitte verstehe, dass die kristalle in der erde waren, vor langer, langer zeit, - das diese 

kristalle eine enorme energie hatten, die atlanter haben diese kristallenergie angezapft, um 

ihre gesellschaft mit energie zu versorgen und die kristalle waren insbesondere auch nützlich 

als am ende der atlantischen ära sie begann unter der erde zu leben. Es gab da einen punkt, 

an dem die kristalle ihre energie verloren haben, weil die menschen begannen mehr 

verantwortung für sich selbst zu übernehmen. 

Die kristalle, - die original kristalle der erde wurden als samen gepflanzt, von engelwesen, als 

die erde noch ein felsen war, als es noch keine lebensenergie war, da kamen die engelwesen 

aus den erzengelorden und haben die erde bepflanzt mit diesen kristallenergien, die auf 

viele art und weise noch hier sind, wie adamus sagte. Der kern der erde selbst ist ein kristall. 

Es ist nicht einfach nur eine geschmolzene lava, sondern ein kristall. 

Und so viele von euch, die hier sind heute nacht, die sich hier verbinden, haben mit den 

kristallenergien gearbeitet. Es gibt noch kristalline energiegitter auf der erde. Aber das 

wichtige jetzt, don und sohn, ist, sich daran zu erinnern, dass der wahre kristall in dir selbst 

ist. Er ist nicht mehr getrennt, als ein physisches objekt außerhalb von dir. Er ist nicht länger 

etwas, was die energiequelle der menschheit darstellt oder noch mehr eine energiebalance 

zwischen dieser dimension und den anderen dimensionen. An einem gewissen punkt, don 

und sohn, habt ihr den kristall in euch integriert.  

Der kristall ist eure essenz, eure göttlichkeit, ist die wahre energie und ich kann es im 

augenblick in dir sehen. Ich kann den kristall insbesondere in deiner kehle sehen, was mir 

sagt, dass du ein guter sprecher sein kannst, ein wunderbarer kommunikator. Erinner dich 

daran, - behalte den kristall integriert. Es ist nicht mehr wichtig, was vor äonen von zeiten 

gewesen ist, außer, dass du dich erinnerst, dass du ihn in dir integriert hast. 

Und was kannst du tun? – die antwort ist: im dienste von dir selbst zu sein. ich weiß, so viele 

menschen im augenblick möchten hinaus gehen, um alles zu retten auf der erde. Sie  
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möchten externe aktivitäten machen. Es gibt ihnen ein gefühl von wichtigkeit und „gut“- 

sein. das großartigste, was ihr überhaupt tun könnt, für die evolution der erde und den 

himmeln ist es, für euch selbst im dienst zu stehen. Kümmert euch um euren Körper, euern 

verstand und euren spirit. Laßt den zweifel los, lesley und alle ihr, erlaubt es, dass  ihr in 

diesem zustand von ahmyo seid, in dem zustand, - ich möchte es nennen: ahmyo alia(?), - 

ein zustand von absoluter integration eurer selbst. Das ist der größte dienst, den ihr tun 

könnt, weil dann werdet ihr standarts für alle menschen auf der erde. 

 Diejenigen auf der erde, die nach freiheit suchen, brauchen ein beispiel. Ein mensch, der frei 

ist von routinen , religionen, disziplin, - der frei ist von unnötigen strukturen. Sie müssen das 

sehen, dass jemand, wie ihr frei ist und souverän. 

So, - namstè don und sohn, dass ihr heute hier ward. Und damit linda von eesa, haben wir 

zeit für einen weiteren anruf. 

Fragende: 

ich habe eine frage. 

Kuthumi: 

Ich habe eine antwort. wir sind ein wundervolles team heute nacht. 

Fragende: 

Oh danke, danke. Ich kann gar nicht glauben, dass mein anruf angenommen wurde. Meine 

frage ist über meinen sohn. Mir wurde gesagt, dass er ein sehr talentiertes und beschenktes 

kind ist. Er ist jetzt 25 jahre alt und scheint, wie soll ich sagen, - er ist etwas unmotiviert. Und 

ich frage mich, ob du mir irgendeine information geben kannst, wie ich ihn am besten 

unterstützen kann? 

Kuthumi: 

Möchtest du, dass ich rüber komme und ihn motiviere? 

Fragende: 

Oh, das würde ich natürlich lieben. 

Kuthumi: 

Die motivation wird kommen, ich sage dir das. es gibt im augenblick so viele junge 

menschen, die  überwältigt sind von den energien. Sie wissen nicht, was sie tun sollen, also 

schalten sie ab. Es gibt so viele eltern, die überwältigt sind und sie kümmern sich sorgen sich 

um diese überwältigten jungen. Und diese jungen menschen lieben dann die  
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aufmerksamkeit, das ist eine energieaufmerksamkeit. Was ich sagen kann, - er wird schnell 

darüber hinauswachsen. Seht ihr, die leute, die unmotiviert sind, warten einfach auf den 

richtigen zeitpunkt, hinein zu springen. Du weißt, dass er sehr talentiert ist. Er ist sehr 

intelligent. Und wenn er heraus kommt, wenn er erlaubt, dass sein licht scheinen darf, - es 

wird ein sehr starkes licht sein, - dann wirst du zurück sein, bei der show und wirst adamus 

fragen, wie er ihn wieder dämpfen kann, diesen zuvor so unmotivierten menschen. und in 

der zwischenzeit, mach dir keine sorgen um ihn. Ihm geht es wirklich gut. Er wundert sich ein 

bisschen, was mit diesen ganzen energien ist, was auf der erde geschieht, so wie ihr es auch 

seid und ich sage nochmal zu dir, was ich zu don und sohn sagte: es ist an der zeit, dass ihr 

der standard seid und du kannst es tun, einfach, indem du es dir erlaubst, dass du dich auf 

diese neue art und weise verbindest. Das wird ihn inspirieren. So, dankeschön und ich werde 

rüber kommen, um ihn ein bisschen zu motivieren. 

Fragende: 

Danke kuthumi. 

Linda: 

Das war die letzte frage und wir haben einige momente, um die show zu beenden. 

Kuthumi: 

Ja, also werde ich mich gleich abmelden, aber ich möchte euch sagen, adamus und ich, wir 

beide arbeiten mit euch, jeden schritt, den ihr geht. Ich komme nicht so oft zu diesen shows 

oder gehe vor die kamera, weil meine wirkliche arbeit mit euch ist sehr intim, - 1 zu 1. Ich bin 

derjenige, der mit euch arbeitet, wenn ihr schlafen geht, derjenige, der euch versichert, dass 

alles in ordnung ist und dessen bewusstsein immer mit euch ist. Wenn ihr fühlt, dass ihr 

verrückt werdet oder dass es nicht so gut läuft, dann bin ich derjenige, der sagt: ihr seid es, 

der in sich selbst hinein geht und damit wünsche ich euch eine wundervolle reise, die vor 

euch liegt. Namastè . 

Linda: 

Und so möchte ich jeden von uns einladen zu atmen, von diesem neuen verbindungspunkt 

aus, - tief zu atmen, - zu atmen in dankbarkeit und anerkennung. Atmet und fühlt, dass wir 

neue schritte in die neue energie nehmen. Diese neue verbindung, - dass diese neue 

verbindung uns noch mehr verbindet, - dass wir neue wege finden und neue potenziale. 

Atmet in dankbarkeit und in feierlichkeit . atmet in anerkennung, für alles, was wir sind und 

alles, was wir sein können. Atmet, - atmet und feiert. Atmet und erlaubt. Namstè . 

 

 


